
Não ao aumento da tarifa de pedágio na RSC-287!

Flávio Ramon <fa70gr@gmail.com>
Qua, 27/09/2023 14:02
Para: Consulta Pública4 2023 - [AGERGS] <consulta-publica4_2023@agergs.rs.gov.br> 

Você não costuma receber emails de fa70gr@gmail.com. Saiba por que isso é importante

Prezados (as):
Minha opinião como usuário da RSC-287 é contrária ao aumento da tarifa de pedágio em
função do contexto econômico do país. Além disso, acredito que a concessionária antes de
solicitar aumento de tarifa deve se preocupar no cumprimento rigoroso do contrato de
concessão, especialmente no que se refere à melhorias nas condições de tráfego da rodovia,
a qual apresenta recorrentemente buracos e irregularidades que representam ao mesmo
tempo perigo de acidentes e de avarias nos veículos.
Atenciosamente,
Flávio André Guedes Ramon
CPF 65181603068
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